
 
 
 

INDICAÇÃO
 
 
 

AO PREFEITO MUNICIPAL
solicita ao Executivo que estude
a possibilidade de retirar a faixa
amarela da Rua Irai no Bairro
Parque  das  Fontes,  na  forma
que especifica.
 
 
 

SENHORES VEREADORES,
 
 
INDICAMOS, na forma regimental, ao Senhor CLEMENTE ANTÔNIO DE LIMA
NETO, Chefe do Executivo, que estude a possibilidade de retirar a faixa amarela da Rua
Irai  no  Bairro  Parque  das  Fontes,  pedido  feito  através  de  abaixo-assinado  dos
moradores, como segue em anexo. 
  
                    Moradores da Rua Irai pediram a este vereador, que fizesse uma indicação
no sentido  que  seja retirada a faixa amarela da rua em toda sua extensão, a rua citada
passou a ser sentido único, aonde metade da rua tem faixa branca e a outra metade
ocupadas vagas para veículos escolares e vagas para deficientes físicos, com isso a
maioria dos moradores não estão tendo como estacionar os seus veículos na  frente de
suas casas por ser faixa amarela e na faixa branca não há quantidade de vagas na rua
para os mesmos estacionarem.  
                    Certo de contar com seu pronto atendimento, na certeza de contribuir para o
bem estar da comunidade, apresentamos à Vossa Excelência,  protestos de elevado
apreço e distinta consideração. 
 
 
 
 

 
Paulinho Kodak 

Vereador(a) 
Gabinete do Vereador Paulinho Kodak 
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